



#CLAUDIASHEINBAUM

# REFORMA ELECTORAL, 'ABIERTA'

LLAMA A LA GENTE A OPINAR PARA CONSTRUIR  
INICIATIVA. PLANTEA UNA CONSULTA CIUDADANA

14

• TEMAS SE  
ABORDAN  
EN LA  
INICIATIVA.

C. NAVARRO Y N. GUTIÉRREZ

L

a reforma electoral, que se trabaja desde el Ejecutivo, está abierta para que los distintos sectores de la sociedad participen en su confección.

Es decir, no sólo se le permitirá opinar a las élites, sino a la población, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

"Y la reforma electoral está abierta a que todos opinen, pero también tiene que opinar el pueblo, no sólo los expertos o los dirigentes de los partidos políticos; claro que yo saben que tengo un partido que es mi favorito.

CLAUDIA  
SHEINBAUM  
PRESIDENTA  
DE MÉXICO

También tiene que opinar el pueblo, no sólo los expertos o los dirigentes de los partidos políticos'.

"Pero no se trata solamente de consultar a los presidentes de los partidos políticos o aquellos que fueron del INE y que se sienten los dueños de la palabra democracia, cuando fueron causantes de los fraudes electorales", afirmó.

Incluso, la titular del Ejecutivo

PARA  
TODOS

- 1 • La mandataria pidió escuchar a organizaciones sociales y civiles.
- 2 • Solicitó escuchar a comunidades indígenas y centros de educación e investigación.
- 3 • Se van a llevar a cabo debates y eventos públicos en el país, así como en la Segob.

cuestionó a personajes como Luis Carlos Ugalde, quien fue presidente del Instituto Federal Electoral en la elección de 2006, por las críticas hacia la reforma electoral.

La mandataria planteó una consulta para que los mexicanos den su opinión en temas como los legisladores plurinominales.

"Aquí se trata de consultar a la gente: '¿Quieren que sigan los plurinominales?' A ver qué dice la gente. Por eso está la Comisión, y va a abrir el espacio a que opine quien quiera opinar, expertos, y otros expertos, porque hay algunos que no tienen doctorado, pero son más expertos en democracia", sostuvo la mandataria.

Por medio de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, que encabeza Pablo Gómez, en octubre iniciarán las consultas, foros y mesas de discusión, que se realizarán de manera amplia e incluyente, para conocer la opinión de las mexicanas y los mexicanos y con ello elaborar una propuesta de reforma electoral. ●